El colombiano Nelson Fredy Padilla Castro ha sido el ganador del Premio Internacional de Periodismo Miguel Hernández en la edición de este año, convocado por la Fundación y dotado con 8.000 euros. Los miembros del Jurado han reconocido la difusión de Miguel Hernández a través del artículo "Los versos salvadores de Miguel Hernández", publicado en el dominical del diario "El Espectador"

(http://www.elespectador.com/impreso/articuloimpreso92593-los-versos-salvadores-de-miguel-hernandez?page=0,0), de Bogotá, el 23 de noviembre del año pasado, sobre la vigencia del mensaje poético desde la perspectiva personal de un secuestrado por las FARC.

El Jurado ha considerado que el artículo ganador se caracteriza por una visión cercana y actual del poeta español desde la perspectiva de un hombre secuestrado por las FARC, con citas bien seleccionadas y elementos enriquecedores en la maquetación del artículo, que ofrece una dimensión internacional a la obra hernandiana desde la vigencia y permanencia de la misma.

El ganador, de 41 años de edad, es comunicador social y periodista, y ha fundado el periódico "Contacto", además ejerció labores de redactor judicial y editor en la Sabana de Bogotá desde 1991, y cubrió la guerra colombiana para "El Espectador" entre 1991 y 1995. Ha sido nominado en cuatro ocasiones para el Premio Nacional de Periodismo Simón Bolívar. Entre 1996 y 2006 fue corresponsal de guerra del diario argentino "Clarín". Ha sido editor de "Cambio 16" Colombia entre 1995 y 2001. Ha recibido numerosos premios periodísticos, como el de la Sociedad Interamericana de Prensa "SIP-The Miami Herald" al "Periodismo e Profundidad" —el más importante del continente americano- en Caracas en 1995, o el Premio Iberoamericano de Periodismo José Ortega y Gasset en el año 2000. En 2003 ganó el prestigioso Premio Mundial de Periodismo para la Tolerancia de la Federación Internacional de Periodistas por el conjunto de cinco reportajes sobre la matanza de 119 civiles en Bojayá (Chocó). En 2006 ganó el Premio Iberoamericano de Periodismo Rey de España, en la categoría especial Don Quijote, "al mejor trabajo escrito en lengua castellana". Desde enero de 2008 es editor dominical del diario "El Espectador". Recientemente ha publicado su primer libro de ficción, "Fallas de origen".

El Jurado ha querido expresar la más profunda condolencia por el reciente fallecimiento de quien ha sido secretario de la Fundación y presidente del Jurado de este galardón desde 2004, D. José Marín Guerrero, y la gratitud de quienes lo componen por su entrega en la difusión del Premio. Han conformado el Jurado: Francisco Esteve Ramírez, catedrático de Periodismo en la Universidad Complutense de Madrid y presidente de la Asociación de Amigos de Miguel Hernández, ha actuado como presidente del Jurado; Blanca Berasategui Garaizabal, directora del suplemento "El Cultural", de "El Mundo"; Enrique Cerdán Tato, escritor; José Ferrándiz Lozano, escritor y ganador del galardón en 2003; y Leonardo Tomás Alarcón, periodista y presidente de la Asociación de la Prensa de Alicante. Juan José Sánchez Balaguer, director de la entidad convocante, ha ejercido funciones de secretario.

El premio literario está dirigido a artículos publicados en medios impresos y digitales que traten cualquier aspecto de la vida y obra del universal poeta oriolano.

olombiano Nelson Fredy Padilla s, 16 marzo 2009 01:00	 	 	